

BIG ISSUE

Kasat Narkoba Polres Cianjur Berikan Dukungan di Kp. Gekbrong: Pemberdayaan Lele untuk Perangi Narkoba

Cianjur - CIANJUR.BIGISSUE.ID

Sep 4, 2023 - 14:45



polres cianjur - 4 September 2023, Kepala Satuan Narkoba (Kasat Narkoba) Polres Cianjur, AKP Primadona SIK MSi, mengunjungi Kp. Gekbrong, Desa Cikahuripan, dalam rangka melaksanakan kegiatan monitoring yang sangat berarti. Tujuan utama kunjungan ini adalah untuk memberikan dukungan dan

mengawasi perkembangan program pemberdayaan ikan air tenang lele yang diinisiasi oleh masyarakat setempat, sebagai langkah konkret dalam upaya menanggulangi peredaran narkoba di wilayah tersebut.

Dalam acara yang dihadiri oleh Kepala Desa Cikahuripan serta Ketua Karang Taruna Carles Paulus, Kasat Narkoba AKP Primadona SIK MSi berbicara dengan antusias tentang pentingnya memberikan alternatif positif kepada masyarakat dalam upaya pencegahan narkoba. Program pemberdayaan ikan lele bukan hanya memberikan peluang penghasilan tambahan, tetapi juga menciptakan kesempatan bagi masyarakat setempat untuk berkolaborasi, belajar bersama, dan merasa memiliki peran penting dalam memerangi peredaran narkoba di lingkungan mereka.

Kasat Narkoba juga mengapresiasi dedikasi dan semangat warga Kp. Gekbrong dalam melaksanakan program ini. Dalam upaya menanggulangi narkoba, kolaborasi antara pihak kepolisian, pemerintah desa, dan masyarakat sangatlah krusial. Program ini adalah contoh nyata bagaimana masyarakat dan pihak berwenang dapat bekerja bersama-sama untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan bersih dari narkoba.

Selain memberikan dukungan, Kasat Narkoba juga melakukan pemantauan langsung terhadap perkembangan program ini, yang memastikan bahwa sumber daya dan bimbingan yang diperlukan dapat tersedia dengan baik. Dalam suasana yang penuh semangat ini, Kp. Gekbrong, Ds. Cikahuripan, telah menunjukkan bahwa mereka siap untuk berperan aktif dalam upaya besar ini dan bersama-sama mengarahkan generasi muda mereka menuju masa depan yang lebih baik, bebas dari pengaruh buruk narkoba.